

des larmes de toutes ses compagnes, qu'elle avait formées elle-même et édifiées par les plus beaux exemples de vertus. Elle était âgée de 77 ans, 8 mois et 7 jours, dont elle avait passé 61 ans, 8 mois et 27 jours dans la Congrégation.

Après ses funérailles, qui eurent lieu le 16 janvier, les témoignages de sympathie arrivèrent de toutes parts, exaltant tous la mémoire de cette excellente religieuse. NN. SS. les évêques Baillargeon, Guigues, C. Larocque, J. Larocque, les Sulpiciens, les Oblats, les supérieures des Ursulines, de l'Hôtel-Dieu et de l'Hôpital général de Québec, et une foule d'autres communautés joignirent un juste tribut d'hommages à celle que la province de Québec tout entière reconnaissait comme une femme héroïque entre toutes. *La Minerve*, *l'Echo du Cabinet de Lecture*, lui consacrèrent des articles fort élogieux, vantant son dévouement à l'éducation de l'enfance, son esprit de pauvreté, d'obéissance, sa charité, sa vertu de religion, son humilité, et surtout sa grande simplicité, toutes vertus que la soeur Sainte-Madeleine possédait à un degré suréminent, et qui ont rendu sa mémoire presque aussi précieuse que celle de Marguerite Bourgeoys.

N. E. DIONNE.



Comment il faut aimer le bon Dieu !

Aux eaux d'Uriage naguère
(Ni le fait, ni le nom, je n'ai rien inventé,)
Une jeune dame, une mère,
Respirait l'air des champs par un beau soir d'été.
A ses côtés trottait sa fille,
Toute petite encore, mais déjà fort gentille,
Et qu'elle tenait par la main.
Un banc de mousse verte, au détour du chemin,
Les invite à s'asseoir, et la mère y prend place.
"Moi, maman, je ne suis pas lasse!"
Dit l'enfant qui voyait un caillou bien poli
Et qui déjà sautant se baisse et le ramasse :
"Maman, maman, vois donc ! Oh ! comme il est joli"
Elle en cherchait un autre ; un papillon qui passe
Lui fait oublier les cailloux,
Et, voltigeant, l'entraîne sur sa trace
Au bord d'un petit bois au gazon frais et doux,
Où l'insecte à son tour est oublié bien vite
Pour l'orchis diapré, la blanche marguerite,
Et les clochettes du muguet.
L'inconstante déjà tenait un gros bouquet